



2 de julio de 2025
Circular VRA-30-2025

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

La Vicerrectoría de Administración informa a la comunidad universitaria el nombramiento de la ingeniera Wendy Carvajal Valverde como jefa de la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones, para el período comprendido entre el 1.º de julio de 2025 y el 31 de diciembre de 2028.

La señora Wendy Carvajal Valverde es Ingeniera Civil por la Universidad de Costa Rica y posee una Maestría en Administración de Proyectos, título otorgado por la Universidad para la Cooperación Internacional. Cuenta con una amplia trayectoria en la Universidad de Costa Rica, donde ha laborado durante más de 20 años, destacándose como Coordinadora General de proyectos de construcción. Su experiencia abarca las áreas de diseño, contratación pública, supervisión, fiscalización y auditoría de diversas obras ejecutadas por la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones.

Para el nombramiento de la ingeniera Carvajal Valverde se consideró su valiosa trayectoria profesional, así como su sólida formación en contratación pública, resolución alterna de conflictos y contratos de obra. Asimismo, se valoró su formación en procesos y su orientación hacia la gestión para resultados.

La ingeniera Wendy Carvajal Valverde laboró en la Oficina de Contraloría Universitaria durante el período comprendido entre junio de 2016 y febrero de 2020, desempeñándose como auditora. En dicha función, participó en estudios realizados por la Sección de Auditoría Operacional y Estudios Especiales, elaborando informes sobre ejecución presupuestaria, fiscalización, monitoreo de proyectos, control interno y determinación de responsabilidades. Esta experiencia le ha permitido adquirir una visión integral del funcionamiento de la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones.



Circular VRA-30-2025
Página 2

En el marco de sus nuevas responsabilidades, la ingeniera Wendy Carvajal Valverde asumirá un rol clave en el fortalecimiento institucional de la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones. Una de sus principales contribuciones será implementar las recomendaciones brindadas por la Comisión Interventora de la OEPI, instancia creada con el objetivo de analizar integralmente su estructura organizativa, funcionamiento, protocolos de trabajo, normativa aplicable y gestión de recursos financieros. Su participación será fundamental para impulsar las acciones necesarias que permitan mejorar los procesos internos y asegurar una gestión más eficiente y estratégica de la infraestructura en la Universidad de Costa Rica.

Los mejores deseos de éxito a la señora Wendy Carvajal Valverde, en este importante reto el cual representa un reconocimiento a su destacada trayectoria, así como a sus sólidas competencias en comunicación, habilidades interpersonales, capacidad para resolver problemas técnicos y su constante búsqueda de la excelencia. Estoy segura que su compromiso con la consecución de proyectos y metas, junto con sus aptitudes organizativas, será clave para liderar con éxito esta nueva etapa.

Finalmente, aprovecho para agradecer al Arq. Juan Francisco Rojas Cedeño, quien anteriormente ocupó el puesto de jefe de la OEPI, por la labor realizada que permitió cimentar procesos transparentes en la función de dicha Oficina, le deseo muchos éxitos en su vida personal y profesional.

UCR Firmado
digitalmente

MBA. Rosa Julia Cerdas González
Vicerrectora

RCG/CCM/psa